
Siracusa.  Per  il
Seppellimento di Santa Lucia
chiesta  audizione  in  Ars:
Cafeo,  "il  restauro  nodo
centrale"
“Ho  chiesto  al  presidente  della  V  Commissione  Ars,  Luca
Sammartino,  un’audizione  dedicata  alle  condizioni  del
Seppellimento di Santa Lucia e valutare eventuali interventi
di tutela e valorizzazione”. Il deputato regionale Giovanni
Cafeo, archiviato il botta e risposta a distanza con Vittorio
Sgarbi,  continua  ad  interessarsi  del  Caravaggio  conservato
alla Badia, a Siracusa. Ed apre la riunione palermitata non
solo  all’assessore  ai  Beni  Culturali  ma  anche  al  Fec
(proprietario del dipinto, ndr), al Centro Regionale per il
Restauro  ed  ai  rappresentanti  di  Comune,  Diocesi  e
Sovrintendenza  di  Siracusa.
“Archiviata definitivamente l’ipotesi di trasferimento al Mart
di Rovereto, resta da verificare il punto più delicato della
questione, ossia i necessari interventi di restauro e messa in
sicurezza  del  dipinto.  Un  obiettivo  che  resta  primario  a
prescindere dall’ormai nota querelle con il professor Sgarbi e
che  la  Regione  Siciliana  non  può  certamente  continuare  a
procrastinare a tempo indefinito, sperando magari nel mecenate
di turno”. In realtà, proprio il noto critico d’arte potrebbe
arrivare a Siracusa nei primi giorni della prossima settimana,
proprio per visitare il Caravaggio. E lunedì raggiungeranno la
chiesa di piazza Duomo i tecnici dell’istituto centrale del
restauro. Due fatti che sembrano lasciare ancora aperta la
porta ad un eventuale prestito a Rovereto.
“La permanenza del capolavoro di Caravaggio a Siracusa non può
e  non  deve  essere  intesa  come  un’inutile  vittoria
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campanilistica, ma deve al contrario fungere da stimolo per
gli enti preposti a rimettere al centro la salute del nostro
immenso patrimonio artistico e culturale”, l’invito di Cafeo.

Siracusa.  Il  Club  Rotary
International  dona  un
ecografo  portatile,  sarà
utilizzato dalle Usca
Il Club Rotary International ha donato un ecografo portatile
al Distretto sanitario di Siracusa. Sarà utilizzato anche per
i servizi domiciliari dei medici delle Usca e nelle strutture
penitenziarie.
La  consegna  è  avventa  questa  mattina,  nel  salone  della
direzione generale dell’Asp di Siracusa. E’ intervenuto anche
il  governatore  del  Distretto  2110  Sicilia  Malta  del  Club
Rotary, Valerio Cimino, insieme ai presidenti dei Club Rotary
dell’Area  aretusea  che  hanno  contribuito  all’acquisto  con
quote volontarie.
“Sono grato a nome dell’Azienda e dei pazienti che ne faranno
uso per la sensibilità dimostrata. I rotariani non sono nuovi
a questi gesti di apprezzabile liberalità e di alto valore
sociale che dimostrano l’impegno di quanti si sentono parte
integrante di un sistema pubblico cui apportare il personale
contributo”,  il  ringraziamento  del  dg  dell’Asp,  Salvatore
Lucio Ficarra.
La donazione dell’ecografo rientra in un progetto del Rotary
International sede USA denominato Global Grant, finalizzato ad
interventi di contrasto al Covid 19 in particolare per la
regione Sicilia, dove sono stati distribuiti sei ecografi.
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“Il  Distretto  Rotary  è  stato  molto  presente  durante
l’emergenza Covid – ha detto il governatore Valerio Cimino –
in pochi mesi abbiamo investito nel nostro territorio oltre
430  mila  euro  in  parte  per  l’acquisto  di  materiale,
dispositivi di protezione e attrezzature sanitarie oltre che
per  interventi  sul  fronte  sociale  nei  confronti  delle
comunità.  L’acquisto  dei  sei  ecografi  per  la  Sicilia  è
avvenuto nel momento in cui nascevano le Usca e, pertanto, si
è  pensato  di  dotarle  di  questa  strumentazione  destinata
comunque a tutte le necessità della sanità territoriale per
l’assistenza domiciliare”.
A  confermarne  la  destinazione  è  stato  il  direttore  del
Distretto sanitario di Siracusa, Antonino Micale: “Con questo
strumento,  possibile  ora  fare  diagnosi  a  domicilio  dei
pazienti fragili e soprattutto degli anziani ed anche nelle
strutture penitenziarie”.
“E’ un momento di felice condivisione – ha detto il direttore
amministrativo Salvatore Iacolino – ed esprimiamo i nostri
ringraziamenti per una collaborazione reale e concreta che è
certamente utile con un approccio versatile ed un utilizzo
adattabile  a  tutte  le  forme  assistenziali  soprattutto  a
domicilio. Ringraziamo il Rotary ma anche i tantissimi altri
donatori sia della provincia di Siracusa che di altre realtà
che hanno dimostrato vicinanza all’Azienda contribuendo alle
necessità  straordinarie  di  attrezzature  e  con  atti  di
liberalità  e  di  sostegno  necessari  per  il  contrasto  alla
pandemia”.
“Il  gesto  di  oggi  del  Rotary  –  ha  concluso  il  direttore
sanitario, Anselmo Madeddu – conferma la costante presenza e
vicinanza che continua a manifestare nei confronti del sistema
sanitario. Il segreto dell’azzeramento dei casi positivi al
Covid 19 in questa provincia – ha aggiunto – è rappresentato
da un lato dai ricoveri precoci e dall’altro dalla terapia
domiciliare  precoce.  La  capacità  diagnostica  a  casa  del
paziente da parte dei medici delle USCA è chiaro, in questo
contesto, quanto sia importante e la dotazione di un ecografo
portatile ne facilita precorso”.



La morte di Emanuele Scieri,
tolto  il  segreto  da  tre
relazioni e 19 resoconti di
audizioni
Desecretati gli atti prodotti dalla commissione d’inchiesta
che si è occupata della morte di Emanuele Scieri, il parà
siracusano trovato cadavere all’interno della caserma Gamerra
di Pisa nell’agosto del 1999. Lo ha annunciato il presidente
della Camera, Roberto Fico. “Durante l’Ufficio di Presidenza
abbiamo aggiunto dei tasselli significativi sul tema delle
desecretazioni  di  atti  di  commissioni  parlamentari  di
inchiesta  proseguendo  un  lavoro  di  cui  vado  estremamente
orgoglioso”, ha scritto sui suoi canali social.
Nei giorni scorsi, la Procura di Pisa ha chiuso le indagini
sulla morte di Scieri (riaperte dopo l’ottimo lavoro della
commissione, ndr) con 5 indagati e una ricostruzione pesante:
“il comando sapeva e coprì”.
“Abbiamo  declassificato,  consentendone  l’utilizzo  alle
autorità giudiziarie competenti, alcuni atti della Commissione
d’inchiesta  sulla  morte  di  Emanuele  Scieri,  un  giovane
paracadutista della Folgore morto in circostanze misteriose a
Pisa il 13 agosto 1999. Si tratta di tre relazioni tecniche e
diciannove resoconti di audizioni. Su questa vicenda nella
passata legislatura la Camera ha portato avanti un prezioso
lavoro di inchiesta”. Il presidente della Camera ha anche
specificato che, “il procedimento giudiziario sulla morte di
Scieri – riaperto anche grazie all’attività della Commissione
che ha operato nella precedente legislatura – è tutt’ora in
corso con alcune persone indagate. Il mio accorato auspicio è
che  si  ricostruisca  la  vicenda  e  si  faccia  chiarezza
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sull’accaduto”.

Lite  finita  con  un
accoltellamento: un arresto a
Pachino, è un 40enne
Arrestato a Pachino il 40enne tunisino Mohamed H’Naien. È
accusato di lesioni personali aggravate.
Poco  dopo  la  mezzanotte,  gli  agenti  di  Polizia  sono
tempestivamente intervenuti nei pressi della via Ferrucci, per
un accoltellamento. Hanno evitato un epilogo fatale per la
vittima, un 44enne anche lui tunisino.
All’arrivo degli agenti era già stato colpito “diverse volte e
con veemenza”, spiegano gli investigatori.
Le cause che hanno scatenato l’aggressione sono al vaglio
degli inquirenti, ma dai primi accertamenti sembra che siano
da collegare a dissapori di natura personale.
La vittima è stata subito trasportata in ospedale con una
prognosi  di  numerosi  giorni,  mentre  l’arrestato  è  stato
accompagnato nella casa di Reclusione di Noto in attesa del
rito direttissimo che si terrà oggi stesso alle ore 14.

Riapre ai visitatori la Villa
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del  Tellaro  con  i  suoi
mosaici.  Samonà:
"Ineguagliabile bellezza"
Ha riaperto questa mattina i battenti la Villa del Tellaro di
Noto.  Dopo  il  lungo  lockdown,  un  altro  pezzo  del  parco
archeologico di Siracusa torna ad accogliere i visitatori,
anche se in numero massimo di 6 per volta. Con mascherina e
guanti, come ricordano i pannelli all’ingresso. La villa è una
importante testimonianza di residenza extraurbana della tarda
età imperiale romana, con mosaici di particolare bellezza.
L’ingresso, dalle 8.30 alle 18.15, è gratuito serve però la
prenotazione, come da prescrizioni per il contenimento del
covid. La prenotazione si effettua on-line attraverso l’App
Youline, al sito https://youline.eu/laculturariparte.html.
“Con la riapertura della Villa del Tellaro – dice l’assessore
dei Beni culturali e dell’Identità siciliana, Alberto Samonà –
la  cultura  continua  a  disvelare  angoli  di  ineguagliabile
bellezza  della  nostra  Isola.  L’impegno  profuso  dai
responsabili dei Parchi e dei Musei Siciliani affinché a breve
tutto  il  patrimonio  dei  beni  culturali  dell’Isola  venga
restituito  alla  pubblica  fruizione,  è  testimonianza  della
volontà espressa dal Governo Musumeci di promuovere l’immagine
di una Sicilia consapevole dell’immenso valore del proprio
patrimonio culturale”.
Nel  2019  sono  stati  oltre  35.000  i  visitatori  che  hanno
ammirato la villa romana del Tellaro.
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Siracusa.  Droga  in  casa,
sorpreso con 5,20 grammi di
cocaina:  arresto  per  un
31enne
Il 31enne siracusano Vittorio Sessa è stato arrestato dai
Carabinieri con l’accusa di detenzione di droga ai fini di
spaccio. Una mirata perquisizione domiciliare ha permesso di
scoprire, nella sua disponibilità, 26 involucri di cocaina,
del peso complessivo di 5,20 grammi circa, e vario materiale
utile al confezionamento della droga.
Sequestrata anche la somma in contanti di 175 euro, ritenuta
verosimile provento di pregressa attività di spaccio.

Spaccio  di  droga,  una
segnalazione  tramite  la  app
YouPol fa scattare un arresto
Anche  grazie  ad  una  segnalazione  inviata  tramite
l’applicazione Youpol, i poliziotti di Augusta hanno arrestato
il 31enne Rodolfo Umberto Grasso. E’ chiamato a rispondere di
detenzione ai fini di spaccio di droga.
Segnalato  sulla  app  della  Polizia  un  insolito  via  vai  di
persone dalla sua abitazione. Appostamenti hanno permesso di
constatare la necessità di un approfondimento. Scattata la
perquisizione,  alcuni  giovani  usciti  dall’appartamento  sono
stati trovati in possesso di marijuana e, pertanto, segnalati
alla competente Autorità Amministrativa.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-droga-in-casa-sorpreso-con-520-grammi-di-cocaina-arresto-per-un-30enne/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-droga-in-casa-sorpreso-con-520-grammi-di-cocaina-arresto-per-un-30enne/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-droga-in-casa-sorpreso-con-520-grammi-di-cocaina-arresto-per-un-30enne/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-droga-in-casa-sorpreso-con-520-grammi-di-cocaina-arresto-per-un-30enne/
https://www.siracusaoggi.it/spaccio-di-droga-una-segnalazione-tramite-la-app-youpol-fa-scattare-un-arresto/
https://www.siracusaoggi.it/spaccio-di-droga-una-segnalazione-tramite-la-app-youpol-fa-scattare-un-arresto/
https://www.siracusaoggi.it/spaccio-di-droga-una-segnalazione-tramite-la-app-youpol-fa-scattare-un-arresto/


Grasso,  a  seguito  di  perquisizione  prima  personale  e  poi
domiciliare, è stato trovato in possesso di 120 grammi di
marijuana,  in  parte  già  suddivisa  in  dosi  pronta  per  la
vendita,  e  di  un  bilancino  di  precisione  e,  pertanto,
arrestato  e  rimesso  in  libertà  per  assenza  di  precedenti
specifici.

Siracusa.  Via  Monte  Frasca,
incendio  distrugge  una
Mercedes in sosta
Ancora un’auto in fiamme. Distrutta una Mercedes posteggiata
lungo via Monte Frasca, a Siracusa.
Poco dioo le 6 di questa mattina, sono intervenuti sul posto i
vigili del fuoci. Hanno spento le fiamme che hanno causato
gravi danni alla vettura.
Non sono stati trovati elementi utili per individuare le cause
dell’incendio. Nessun ferito.

Ecco la Walk of Fame dello
sport  siracusano:  in
Cittadella  l'omaggio  alle
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glorie di casa nostra
Inaugurata in Cittadella dello Sport la “Walk fo Fame” degli
sportivi siracusani. Artistiche targhe in ceramica, collocate
sulla parete interna all’ingresso della struttura ricordano
adesso le glorie dello sport siracusano. Atleti che, in varie
discipline,  hanno  raggiunto  prestigiosi  traguardi
internazionali, portando in alto il nome e la tradizione di
Siracusa.
Alla  cerimonia  hanno  partecipato  anche  gli  atleti  della
nazionale  di  pallanuoto,  in  questi  giorni  in  collegiale
proprio alla Cittadella. Il coach Sandro Campagna e il mancino
dell’Ortigia,  Valentino  Gallo,  sono  peraltro  due  dei  nomi
entrati di diritto nella Walk of Fame siracusana. Non poteva
mancare  quello  del  compianto  Paolo  Caldarella,  a  cui  è
intitolata anche la vasca grande.
Ottima  comunque  la  compagnia:  l’atleta  più  medagliato  di
sempre, Pippo Cantarella, Enzo e Patrizia Maiorca, i campioni
del mondo della Canoa polo, il campione di salto con l’asta
Peppe Gibilisco e poi ancora spazio ai successi tennistici,
del ciclismo, delle arti marziali, del canottaggio, del nuoto.
“Un doveroso omaggio alle eccellenze dello sport siracusano,
con l’idea di ampliare sempre di più il percorso”, ha spiegato
il  presidente  dell’Ortigia,  Valerio  Vancheri,  insieme  al
presidente onorario Peppe Marotta.
L’iniziativa  è  stata  realizzata  insieme  al  Rotary
International Distretto 2110 con i Club d’area Aretusea; il
Panathlon Siracusa; il Coni regionale e provinciale; la Fin
Sicilia.
Una passeggiata da ammirare, per rivivere la memoria di tanti
ricordi emozionanti, attraverso i nomi e le storie di tante
glorie dello sport siracusano.
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Siracusa. È sceso dal Tempio
di  Apollo  il  tassista
Alessandro:  c'è  l'impegno
della Regione
È sceso poco dopo le 16 l’uomo che si era arrampicato questa
mattina sul Tempio di Apollo, a Siracusa. Alessandro, questo
il suo nome, era salito sulla parete della cella del monumento
spinto  dalla  disperazione.  È  un  tassista,  categoria
pesantemente  colpita  dal  lockdown  prima  e  dall’assenza  di
turismo adesso. I promessi aiuti regionali per la categoria,
non sono ancora arrivati. Provato nella dignità di uomo e
lavoratore, Alessandro ha dato vita alla clamorosa protesta.
Polizia e Vigili del Fuoco lo hanno seguito in tutte queste
lunghe e calde ore, fino alla lieta conclusione. Anche il
sindaco di Siracusa, Francesco Italia, ha più volte raggiunto
largo XXV Luglio per parlare con lui.
Ad Alessandro sono arrivate anche telefonate da Palermo, in
particolare  dall’assessore  regionale  Edy  Bandiera  e  dal
deputato  regionale  Stefano  Zito.  Anche  la  parlamentare
nazionale, Stefania Prestigiacomo, si è interessata del caso.
L’assessore  regionale  alle  Infrastrutture,  Marco  Falcone,
starebbe  cercando  di  accelerare  la  riprogrammaziome  delle
risorse, in modo da riuscire a rendere disponibili i fondi a
sostegno di tassisti ed ncc siciliani entro il 10 luglio.
Forte il pressing su Armao e sugli uffici del bilancio che
dovrebbero scorporare questo pezzo di finanziaria regionale
dal resto della manovra, onde poter procedere.
Anche  il  collega  di  giunta,  Edy  Bandiera,  ha  confermato
l’impegno della Regione in tal senso. Inoltre il deputato
Zito, di rientro da Palermo, ha anticipato al telefono di
voler incontrare Alessandro per affrontare insieme a lui la
vicenda,  coinvolgendo  anche  altre  parti  degli  uffici
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regionali.
Intanto, la Soprintendenza di Siracusa avrebbe avviato dei
controlli  per  rilevare  eventuali  danni  causati  all’antico
tempio  greco.  Ad  occhio,  non  risulterebbero  evidenze  di
possibili danneggiamenti.


